

18.44

Abgeordnete Dr. Dagmar Belakowitsch (FPÖ): Meine Vorrednerin, Frau Abgeordnete Disoski von den Grünen, hat hier soeben behauptet, der Letzte, der sich Volkskanzler genannt hat, war Adolf Hitler. – Das ist falsch.

Ich berichtige tatsächlich: Der letzte Bundeskanzler, der ein Volkskanzler sein wollte, war Alfred Gusenbauer – er hat es wahrscheinlich bald bleiben lassen –, der vorletzte war Bruno Kreisky, und davor war es ein gewisser Herr Figl.

Wenn Sie es nicht glauben, lesen Sie es bei misik.at nach. Der steht wohl nicht im Verdacht, freiheitlich zu sein. *(Beifall bei der FPÖ.)*

18.44

Präsidentin Doris Bures: Nächster Redner: Herr Abgeordneter Michael Bernhard. – Bitte.